

Reflexión 2

Como pedir correctamente

Porque hay personas que oran al eterno y le piden por sus necesidades y no hay respuesta, es como si el eterno no escuchara, algunas personas sí a otras no ¿qué ocurre? Cuál es la manera correcta de pedir para atraer la gracia del eterno. Dios hizo el mundo familias con padre, Madre e hijos para que entendamos cuál es su plan divino, él quiere que lo consideramos un Padre, como un Padre; por eso hizo un Padre y una Madre para que veamos que él es un Padre.

¿Cómo Padre, uno como se conduce? Uno recibe su sustento, abrigo ¿qué hace? Le agradece, así es, por todo lo que me das; cuando le pides el teta lo que le pides y una persona agradece “gracias Padre, gracias Madre por todo el esfuerzo que hacéis por mi” esa es la idea del plan de la creación y así podemos entender cuál es el servicio que tenemos que hacer y cuál es lo que tenemos que agradecer a nuestros Padres y consecuentemente al eterno.

Por lo tanto, trasladando a la oración de cada uno, cada uno necesita un dolor, una aflicción, “Dios necesito que me des un trabajo, bueno porque no pudo llegar a final de mes y ni siquiera comprar las cosas básicas, hay deudas y no puedo más es un sufrimiento, que no lo puedo soportar”.

Uno se dirige al eterno así ¿qué demuestra? Que nada de lo que le está dando Dios es bueno no está agradecido, solamente pedir.

Entonces uno no le está considerando Padre. Porque un Padre bueno se esfuerza y da todo lo que puede y si algo falta es por algo, porque no está a su alcance o no puede, el eterno puede todo pues él es el dueño de todo, entonces todo está a su alcance.

¿Pero para que hizo así el mundo, Padre y Madre? Para que entendamos, así como un Padre y una Madre depende de ciertas circunstancias, así quiso que dependamos nosotros de las circunstancias para que él nos dé.

Por lo tanto o si le pedimos dame, dame que me falta todo no vamos a poder recibir nada o no estamos entendiendo el plan de la creación y no nos estamos comportando de acuerdo al plan de la creación, tenemos que entender esto que Dios nos da muchas cosas y para eso debemos agradecerle antes de pedirle si no, cómo le vamos a pedir estando mostrando que no estamos contentos por todo lo que tenemos y nada le estás agradeciendo, por lo tanto, primer punto: Uno se pone postrado para orar y hay que agradecerle “Dios gracias y enumera por todo lo que te ha dado, gracias por el sustento, gracias por el vestido, gracias por la casa, gracias por el agua, gracias por la electricidad, gracias por la comida, gracias por el dinero etcétera. Gracias de poder caminar, andar y de hacer las cosas que tengo que hacer en este mundo, gracias, hay que mostrar gratitud por todo lo que él nos dio, nos da y nos dara, agradecer que es verdad que Dios te ha dado todo

eso.” Cuando uno agradece es cuando todo cambia, ahora ya estás conforme y contento con lo que el Padre celestial te da es entonces cuando le pides algo y entonces lo recibe, siempre y cuando sea bueno para ti, si lo que pides no es conforme a la voluntad de él y a lo que el Padre eterno te enseña por medio de su palabra no lo recibidas.